

Auf dem Schulweg sicher unterwegs



Die Kinder der 1a und 1b mit Klassenlehrerin Claudia Lutterbeck, Klassenlehrer Ralf Troschka und Polizeihauptkommissar Günter Wering in ihrer neuen Schutzkleidung.

Im Rahmen einer Sicherheitswoche an der Karl-Wagenfeld-Schule wurden im Sachunterricht aller Klassen das richtige Verhalten auf dem Schulweg, das verkehrssichere Fahrrad und die richtige Kleidung bei

Dunkelheit besprochen. Polizeihauptkommissar Wering unterstützte diese Aktionen und handigte den Erstklässlern für ihren Schulweg reflektierende Westen aus, die der ADAC gesponsert hatte.

